
Pièces 7 Pièces

Superficie 205 m²

Référence 5452324

Prix 3 190 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Co-exclusivite  !  Situé  dans  le  prestigieux  domaine  de  super  cannes,  au  calme

absolu et bénéficiant d'une agréable vue sur la mer, le cap d'antibes et les alpes du

sud,  nous  vous  proposons  cette  propriété  de  200m²  entretenu  Méticuleusement,

aux prestations raffinées et aux volumes généreux. Elle se compose comme suit :-

au rez-de-chaussé : une entré, un séjour d'environ 70m², une cuisine américaine et

son  arrière  cuisine,  une  chambre  de  plain-pied  en  suite,  une  buanderie.-  au  1er

étage : une chambre master en suite avec dressing de 60m², deux chambres, une

salle de bains, un grand dressing. ...

Sole agent ! Located in the prestigious area of ?? Super cannes, in absolute calm

and enjoying a pleasant view of the sea, the cap d'antibes and the southern alps,

we offer you this meticulously maintained 200m² property, with refined services and

generous volumes. Generous. It  is composed as follows:- on the ground floor: an

entrance, a living room of approximately 70m², an open-plan kitchen and its utility

room,  an  en-suite  bedroom  on  one  level,  a  laundry  room.-  on  the  1st  floor:  an

en-suite master bedroom with dressing room of 60m², two bedrooms, a bathroom,

a large dressing room. To ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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